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該当ページ ご意見・ご提言の内容 

１ページ 

実施番号 2 

現在は新庁舎建設の方向で進んでいるようですが、今の段階にて建物の姿な

ど公表すべきであると思う。委員会にて検討されているようですが、これがベ

ターのものではないと思うし、ベストの物を作りたい。 

そして、新しい物を作る時、現状は色々な所に分散されている所、課を一ヶ

所に集めて戴きたい。そうすれば一ヶ所に行けば全て完了する様にしてもらい

たい。今の２階などは入口がドアーとなっているので、その中で本当に仕事を

しているのか、外部の人が来庁した時など密室にての行動は考えるべきであ

る。 

庁舎は全てオープンドアにしておくべきであると思う。 

その中で風通しの良い現場を作るべきであろう。その中で統廃合も考えてい

くべきであり、市民が行きやすい、入りやすい市庁にしてもらいたい。再選さ

れた新市長の思いを全て進めていける様にがんばって下さい。 

８ページ 

実施番号 15 

議会に於いてタブレットの使用をして効率良い議員運営を考えるというが、

本当にその様な設備だけで良くなるのだろうか。 

 それより、議員一人一人の質を考えた方が良いのではないだろうか。 

 現状を見ていると議員の前進が見られないし、市民の足を引っぱるのみの議

員もいる。市長は市民が選挙で選んだのですから自分達の反対する市長が出て

も美祢市民の為の行動であり、考えを１にして協力する事が大切だと思う。そ

のあたりの自主的な行動が出来なかったら人間ではないと思う。 

 設備もですが、現状の人数が多すぎると思う。土地が広いのは関係ないと考

えるし、議員が動けば市内など狭いものです。 

 人数（定数）は、議員が決めるものでなく市民が決めるものです。このあた

りも次の選挙の時には決めてもらいたいし、減を早く行なってもう少し議員の

動きがすみやかに出来る様な議会にしてもらいたい。首を切るのは市民であ

り、議員ではない。 

資料３ 



10 ページ 

実施番号 19 

イベントは市民がよろこび楽しむべきものでないといけない。昔は森林公園に

て行われていたアンモナイトフェスティバルは子供も大人も共に楽しんでい

ました。現在は、市役所前の公園に於いて何か意義の不明なイベントが行われ

ている。このイベントは子供も大人も楽しむ様なものがなく、一部の人達の酒

の場みたいなものであると思う。このイベントは交通も止めて岩の大きな物が

あり、周辺の地としては安全は本当に考えないといけない。この点、森林公園

にて行われていたアンモナイトフェスティバルは安全で皆が安心して参加出

来る有意義なフェスティバルだと思います。 

 今後はイベントを行う場合は、市民に依る調査を広く行なって実行委員会か

又は協議会等を立ち上げてその中で検討する事が大切だと思います。 

今回の様な台湾の様な問題があれば、交流は中止して出張所もなくしゼロよ

りスタートすべきであり、そうなればランタン祭などは実施されなくなると思

う。 

 もう少し市民サイドにて広く考え、検討する会議の場を行える様に前進する

様に考えて行きましょう。 

14 ページ 

実施番号 25 

 小中学校適正化の件について 

 現状は、子供の減少に対して統廃合をくりかえして来ているが本当にそれが

ただしいのだろうか。減少といってもそれを止めるべく行政が手を差しのべて

いたのかとギモンに思う。 

 今は統廃合は、中学は、大嶺中学校へと一本化されているが、ただこれで統

廃合する人は安心だと思っているか、スクールバスにての送りむかえがあるの

で OK だとするか。それより他中学に統廃合をするか、今一歩歩みを止めて考

えることが大切ではないか。厚保、伊佐と決める案件は多々あると思う。 

 これは教育委員会にも責任があると思う。 

 現状の教育委員会は全国的にかたまっていて、じゅうなんな考えが出来ない

のではないか、ただ自分達は目の前の状況を一ヶ所につめ込んでしまえば後は

どうなろうと一件終わりとの考えでは教育委員会も第三者（教育者以外）のメ

ンバーを半数以上入れて協議、検討をすべきだと思う。 

 減よりはどうすれば増となるか現状に甘んずることなく再考を 

19 ページ 

実施番号 36 

市営住宅の管理は大変だと思います。 

 市内には古い木造住宅が多くあり、又、秋芳では旦の住宅みたいに古いより

は空き家が多い住宅があります。 

 これも考えると大変だと思います。なぜなら買い物にいく所もなしといって

訪問販売もなく生活するためには車がないと何もできないと思います。 

 永く使用しようとも、生活ができないと入居する人もいないと思う。 

 この様な市営住宅が美祢市内の中に多くあると思う。 

 生活不安の住宅は、早い内に解体してさら地にする事が必要となる。この土

地も使えないと思うので、その為には訪問販売か何か生活しやすくてでも再使

用していくかどうかもかんがえないといけないのではないでしょうか。 

 市民も含めて検討・協議を行ってはどうでしょうか。 

 再考を願います。 



24 ページ 

実施番号 44 

補助金という名目は不明なものが多い、各課に於いて補助金、助成金となると

自分の金ではなく税金なので自分のふところは痛まないのでどんどん使って

いると思う。補助金となると用途が良く分かるが助成金となると不明な点が多

いと思う。 

 現在、西寺地区にある水神公園に於ける公園に対する掃除代として助成され

ているが、本来なら公園の掃除・草刈は第三者に依頼して行っていくべきだと

思う。金を出す事により地域住民に対して草刈等を行わせると住民の負担が増

えるだけでなにもならない。 

 この金もその内地域の酒飲みの腹に入っていくだけだと思う。 

市内にはシルバー人材があるし、ここは老人のゆく場所でもあるのでこうい

う助成金の使用する所はシルバーに依頼していけばいいと思う。そうする事に

依り、シルバー人材等の仕事が増えていくと思う。一考を願う。 

30 ページ 

実施番号 57 

公民館のあり方について、会館は地域の人々が集い合う場であると思う。そ

うすると健康セミナー、健康体操とかいろいろな人達が参加できるようにする

べきと思う。 

 しかし、美祢の中心である大嶺地域の公民館は、美祢市民館と共用されてい

る。美祢市の市民館と呼ぶにはあまりにもひんじゃくで大変に市民としてはは

ずかしい。これが市民館？会場に入る為には階段を使用しないといけない。車

いす NO。トイレとなると地下に●あり使用するのは大変だ。これも車いす NO.

市民館とは名ばかりでバリアフリーは全然なっていない。 

 この様な建物が公民館と市民館の共用建物だとは思えない。 

 １Ｆの奥のフロアーは何の為、又、食堂は使用しているのか、もし使用する

のなら市職の食堂として再たちあげるといいのでは。 

 メニューも定食、うどん、そば等をたちあげるといいと思う。そうすると市

民も使用出来るし良いと思う。事務所ではいつもいすに戻っているがもう少し

周辺の掃除等にて体を動かす様に 

 


